

Quedó constituida la nueva Corporación municipal surgida tras las votaciones del pasado 13 de junio, que dieron la victoria al socialista Fernando Calso

Fernando Calso alcalde

La ceremonia de investidura del nuevo alcalde de Argamasilla de Calatrava, Fernando Calso Fernández transcurrió entre aplausos, y mucho calor para la gran cantidad de personas que abarrotó el Salón de Plenos.

Miguel Ramón García

Constituida la mesa de edad por el concejal de más edad, el socialista Rafael Rodríguez Pérez, y la concejala más joven, también socialista Ana Belén Sierra Medina, se procedió a la toma de posesión de los 13 concejales, prometiendo unos su cargo sobre la constitución y jurando otros sobre la Biblia.

Este día será uno de los que queden grabados en la memoria de María Luisa Piedrabuena, que la pasada legislatura ocupaba el despacho de la Alcaldía y tras su derrota en las urnas del pasado 13 de Junio, tuvo que entregar el bastón de mando al nuevo alcalde.

Fernando Calso fue, como así se esperaba, el candidato más votado por los ediles, que logicamente obtuvo los siete votos de sus compañeros de partido, María Luisa Piedrabuena obtuvo cinco votos y José Antonio Gonzalo, por parte de IU, se votó asimismo.

El portavoz del grupo municipal de IU, tomó la palabra por sorpresa y sin que estuviese previsto que así sucediese, haciendo esperar al alcalde para que este diera lectura a su discurso de investidura, en el que tras agradecer a los vecinos su voto, pidió al partido popular, una oposición seria, pensando siempre en lo mejor para el pueblo; añadiendo que desde el Ayuntamiento se debe hacer lo imposible para que poco a poco en número de parados se reduzca.

Terminó su intervención manifestando que no se dará la espalda ni a los vecinos ni a los otros grupos políticos, «con humildad, sin manifestar nuestra mayoría. Esta demostrado, cuando trabajamos con humildad, hasta lo que hacemos mal, sale bien».

Los concejales de la nueva Corporación son los siguientes:

PSOE

Fernando Calso Fernández, Rafael Rodríguez Pérez, Francisco Fernando Cofrade Gómez, Jacinta Monroy Torrico, Ventura Huertas Serrano, Ana Belén Sierra Medina y Socorro Letrado García.

PP

María Luisa Piedrabuena, Antonio Lozano, Gloria Carrión, Juan Daniel Rubia y Miguel Angel Martín.

IU

José Antonio Gonzalo



La mesa de edad la constituyeron Rafael y Ana Belén



Todos los concejales, juraron ó prometieron



El momento más emotivo fue la entrega del bastón de mando.

Una vez constituida la nueva corporación municipal, el equipo de gobierno queda en la siguiente situación:

Rafael Rodríguez Pérez, 1º teniente alcalde: Servicios Públicos y Urbanismo; Francisco F. Cofrade Gómez, 2º teniente alcalde: Cultura y Juventud; Jacinta Monroy Torrico, 3º teniente alcalde: Bienestar Social y Ventura Huertas Serrano, 4º teniente alcalde: Hacienda y Ré-

gimen Interior.

La delegación de Deportes la ocupará Ventura Huertas, Cementerio y Mercado para Rafael Rodríguez, Promoción de Empleo a Francisco Cofrade, Tercera Edad y Mujer será ocupada por Socorro Letrado, Ana Belén Sierra se ocupará de las delegaciones de Personal y Juventud, y la de Colegio será desarrollada por Jacinta Monroy.

Discurso de Investidura

Sras. y Sres. Concejales de Argamasilla:

He prometido mi cargo como Alcalde para presidir la corporación que velará por los intereses de este pueblo durante los próximos cuatro años.

Antes de nada, quiero manifestar mi agradecimiento a todos los vecinos. Tanto a los que han depositado su confianza como a los que no, ya que con su actuación posibilitan la pluralidad del Ayuntamiento.

Hoy iniciamos una legislatura en las puertas del siglo XXI. Iniciamos una etapa que será muy importante para los Ayuntamientos.

Por ello mi mayor deseo es, que los 13 Concejales trabajemos por y para nuestro pueblo.

Cada uno desde el punto que le corresponde.

A unos, Sras. y Sres. Concejales del Partido Socialista, os pediré un máximo esfuerzo y una plena entrega para llevar a buen puerto el Gobierno de este Ayuntamiento.

A otros, Sr. Concejal de Izquierda Unida, que entiendo hará su labor de oposición, le pido y pediré sus ideas, sus sugerencias.

Entre dos fuerzas progresistas, siempre debe haber sintonía. Máxime cuando hay tanta coincidencia de programas.

Y por supuesto a los Sres. Concejales y Concejales del Partido Popular también les pediré sus ideas y sugerencias, pero, ya que el juego de la democracia lo ha decidido así, también les pediré que hagan una oposición seria, pensando siempre en lo mejor para nuestro pueblo.

Estoy convencido que hacer oposición es bueno. Hacer oposición mantiene siempre vivo el espíritu del Equipo de Gobierno.

Y por supuesto ven más 13 pares de ojos que 7.

Todo ello, como decía al principio, porque entramos en una etapa muy importante pero a la vez muy difícil.

Muy difícil porque nuestra sociedad tiene una losa que cuesta mucho trabajo levantar, como es el paro.

Argamasilla como no podía ser menos, cuenta con un número de parados importante. Por desgracia, hay un número de familias que tienen dificultades para, al menos mantener las necesidades mínimas.

Desde el Ayuntamiento debemos hacer lo imposible para que poco a poco ese número se reduzca.

Debemos llamar a las puertas de todos los organismos para traer medios que a su vez generen empleo.

Debemos potenciar nuestros Polígonos Industriales como principal generador de puestos de trabajo.

Aunque no quiero hacerme pesado desarrollando lo que va a ser nuestro programa de trabajo durante estos cuatro años, si quiero que sepan, que trabajaremos para que Argamasilla se sitúe en el nivel de los pueblos de su entorno.

Trabajaremos para que todos los vecinos y todos los barrios tengan unos servicios dignos.

Trabajaremos para ofrecer una amplia programación cultural a todos los sectores de población.

Trabajaremos para que nuestros jóvenes tengan tal oferta deportiva, que no les de tiempo a pensar en eso que tanto miedo nos da a los padres.

Está demostrado que un joven que practica deporte, se escapa con mayor facilidad de situaciones raras.

Trabajaremos por nuestros mayores, para que además de que vivan muchos años, se los hagamos lo más agradable posible.

Y cuando lleguen las fiestas, nos olvidamos por unos días de nuestros problemas y nos divertimos.

Nosotros también seguiremos trabajando para ofrecer un gran número de actividades.

En definitiva trabajaremos por nuestro pueblo.

Y lo haremos siempre sin dar la espalda a los vecinos. Sin dar la espalda a los demás Grupos Políticos.

Es decir, trabajaremos con humildad, sin manifestar nuestra mayoría.

Está demostrado, cuando trabajamos con humildad, hasta lo que hacemos mal, sale bien.

Amigos, compañeros concejales, vecinos, desde este momento me pongo a vuestra entera disposición.

Muchas Gracias.